

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich-Sächsisch-Vogtländischen Kreis = Stadt Plauen.

Dreizehnter Jahrgang.

Zweites Vierteljahr.

No. 21. Freitags, den 22. May 1801.

Deutschland.

Einige Colonnen der aus Frankreich zurückkehrenden Russischen Kriegsgefangenen sind schon bei Leipzig vorüber gegangen und sollen sich sehr gut betragen haben; aber auch so sehr für Bonaparte eingenommen seyn, daß sie ungern nach Rußland zurückkehren. Erzherzog Karl ist auf dem Wege der Genesung.

Spanien.

Die Französische Armee gegen Portugal ist bereits in Spanien, so wie es zwischen den Spanischen und Portugiesischen Truppen an der Gränze schon zu einem Gefechte gekommen ist, worin erstere gegen 300 Gefangene gemacht haben. Die Portugiesische Regierung schickt indeß

einen Gesandten nach Frankreich, um, wo möglich, die Sache noch in Güte beizulegen.

Aegypten.

Noch immer sind die Nachrichten aus diesem Lande ungewiß und widersprechend. So viel ist indeß gewiß, daß die Freude der Engländer ein bischen zu bald kam und zu groß war. Denn wenn es auch der Englischen Uebermacht gelang, die Franzosen zweimal zu schlagen: so muß man doch bedenken, daß das erstemal 12000 Engländer gegen 3000 Franzosen und das zweitemal 16000 Engländer gegen 5000 Franzosen standen, indem Menou nur mit 2000 Mann Cavallerie zu Hülfe eilte und dann mit der Besatzung von Alexandrien
(jenen